

スタッフ紹介



日々研鑽を重ねて。
小児科医 塙岡 由樹

「小学生、子育て中です！」

塙岡由樹と申します。私は大学病院での臨床研修の際に尊敬できる医師の先生方やひたむきに治療に取り組む患者様達と出会い、小児科の魅力を教えてもらいこの科に進みました。研修終了後は大阪府内の病院で小児科医療に携わり、このたび2022年の冬からご縁をいただいてこちらで非常勤として外来診察を行っています。私自身も現在3人の小学生を育てており、子どもの発熱や怪我、思春期の悩みなどに向き合っている真っ最中です。子どもたちを取り巻く環境が目まぐるしく変わる昨今ですが、日々研鑽を重ねて皆様の不安やお悩みに寄り添えるように努めてまいりますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

何でも気軽に相談できるように。
小児科医 石津谷 佳奈美

小児科医師の石津谷佳奈美と申します。2022年11月から水曜日午前の外来を担当することになり、現在では火曜日と金曜日午前外来も担当することができます。小児科外来では、受診される患者さんとご家族が何でも気軽に相談できるよう、丁寧に診察することを心掛けております。また、こちらで勤務する前は新生児科医としてNICUで働いていたことと、新生児医療が好きなことから、産科での分娩立ち合いを担当させていただくようになりました。日々、職員の皆さんに助けられながら働くことができ、感謝しております。外来や病棟でお会いする機会があれば、何でも話していただけると嬉しく思います。今後も患者さんやご家族の健康のために努力していきますので、どうぞよろしくお願ひいたします。



「はじめまして！」

「ここにちは。」
小児科医 木村 武司

月1回、土曜日の外来を担当している木村武司です。専門領域はお腹の病気全般(消化管、肝胆脾疾患)で、小児の内視鏡検査や栄養管理にも関わっています。お子さんの健やかな成長と発達を支えられるよう努めて参りますので、よろしくお願ひします。



診察中でもお気軽に質問やご意見を。

小児科医 藤原 誠

藤原と申します。普段は大学病院や市民病院などで勤務しており、様々な子どもの病気に対応してきた経験があります。腎臓や内分泌の病気を専門としていますので、夜尿や検尿異常などはお任せください。日々の診療では、子どもたちの笑顔から、いつもエネルギーをいただいて頑張っております。病気に伴う不安やストレスを少しでも和らげ、子どもたちとご家族の笑顔を増やせるように力を尽くしたいと思います。診察中でもお気軽に質問やご意見をお伝えいただければ幸いです。よろしくお願ひいたします。



「お父の父です！」

スタッフ紹介



お悩みがありましたらご相談くださいね。
小児科医 橋 真紀子

「はじめまして！」

阪大病院 小児科の橋 真紀子と申します。小児科の一般診療に加え、成長や思春期などの小児内分泌分野を専門にしています。こちらでは土曜日の午前を担当しております。低身長や肥満、2次性徴が早く来てしまったかな?などお悩みがありましたらご相談ください。お子さんのすこやかな成長を応援します!



子供達が困っていることを少しでも減らせるように。
小児科医 杉浦 愛子

「何でもご相談くださいね！」

杉浦愛子と申します。普段は阪大病院で、小児内分泌疾患、消化器疾患を中心に診療しています。一般的な感染症はもちろん、おなかの症状や低身長・思春期などについても、子供達が困っていることを少しでも減らせるようにお手伝いできればと思います。お話ししやすいような雰囲気になるように心がけますので、何でもご相談ください。お子様の健やかな成長のために、一緒に考えていきましょう。どうぞよろしくお願いします。

少しでもお力になれるように頑張ります。
小児科医 福田 明子

「はじめまして！」

普段は阪大病院小児科で勤務しています、福田明子です。阪大では消化器、栄養、内分泌をメインに勉強しています。後期研修までは関わることが少なかった分野で小児の内視鏡や生体肝移植など初めてのことが多いですが、少しずつ慣れてきました。こちらでは月に1~2回、ワクチンや一般診療をさせていただいている。看護師さんをはじめ、皆様に大変助けていただいている。2歳の息子も院内保育園で非常に楽しく過ごせているようで、いつも振り返らずに教室に飛び込んでいきます。これからも少しでもお力になれるように頑張りますので、よろしくお願ひいたします。



私たちの診察日で
Web 詳しくはホームページをご覧ください



月曜日～金曜日を担当しています



午前担当

アシヅヤ



午後担当

ホリオカ



消化器専門

キムラ



内分泌専門

